

Santiago, 10 de Septiembre de 1979.

Señor
Humberto Otárola A.
Av. Libertador B. O'Higgins 650 of. 301.
Concepción.

Estimado Humberto,

recién hoy he sabido la tremenda injusticia de que has sido víctima y me apresuro a expresarte mi plena solidaridad. Creo que un caso como el tuyo colma la medida de la arbitrariedad y el oscurantismo impuestos en la vida universitaria chilena y es demostrativo del grado de deterioro moral en que se está sumiendo a nuestro pobre Chile.

Sé que de bien poco sirve un mero gesto de solidaridad, pero al menos ha de confortarte el saberte acompañado por tus amigos. Y estoy seguro que todo el que conozca este asunto y tenga un mínimo de sentido de la justicia y de la función universitaria, no podrá dejar de estar contigo.

Recibe un cordial abrazo de tu affmo